



Verleihung der Zelter-Plakette 09.06.2019

*Die höchste Auszeichnung des Bundespräsidenten,*

*Frank-Walter Steinmeier,*

*für den einen musikalischen Amateurchor in Deutschland*



Am 09.06.2019 wurde dem Männergesangverein 1919 Großenlüder e.V. im Rahmen des Hessentages in Bad Hersfeld, die höchste, vom Bundespräsidenten verliehene Auszeichnung für musikalische Vereine in Deutschland, verliehen.

Diese Auszeichnung ehrt das, über 100 Jahre praktizierte chorische und musikalische Wirken des Männergesangvereines 1919 Großenlüder e.V.

Am 09.06.2019 war der MGV 1919 Großenlüder e.V. ins Audimax der Gesamt- und Modellschule Obersberg/ Bad Hersfeld geladen, um die Ehrung entgegen zu nehmen. Werner Eckerle und Thomas Dietrich nahmen die Auszeichnung, welche durch Herrn Volker Bergmann (Mitteldeutscher Sängerbund) und Frau Monika Beyrow (Hessischer Sängerbund) im Auftrag des Bundespräsidenten übergeben wurde, entgegen.





Die Zelter-Plakette ist die höchste deutsche Auszeichnung für Amateurchöre. Der Bundespräsident verleiht sie alljährlich an Chöre, die seit mindestens 100 Jahren ununterbrochen musikalisch wirken und sich in langjährigem Wirken besondere Verdienste um die Pflege der Chormusik und des deutschen Volksliedes und damit um die Förderung des kulturellen Lebens erworben haben.

Die Zelter-Plakette zeigt auf der Vorderseite das Bildnis Carl Friedrich Zelters und auf der Rückseite den Bundesadler mit der Umschrift "Für Verdienste um Chorgesang und Volkslied". Zusammen mit der Zelter-Plakette wurde eine vom Bundespräsidenten unterzeichnete Urkunde überreicht.

Für die Verleihung dieser Auszeichnung mussten viele Nachweise über 100 Jahre Chorgesang und Verein gesammelt und nachgewiesen werden. Werner Eckerle, Harald Auth und Siegfried Lang taten diese, in langwieriger und detaillierte Kleinarbeit, um die geforderten Unterlagen möglichst genau wieder zu geben.

Die Zelter Plakette



